



Une boutique épicée !

25 ans autour du monde, notamment en Asie et en Afrique, ça sent bon les voyages et les découvertes culinaires ! Et ce sont les épices des quatre coins de la planète qui vont attirer Christophe, notre gourmet baroudeur. Ouvert depuis mars dernier, son magasin est une vraie malle aux trésors ! On fait un petit tour ensemble ? Curry de Madras, du Sri Lanka, de la Réunion (plus de 12 currys différents), des sels du monde (dont le sel rose d'Australie, très rare), une variété importante d'épices, curcuma, cannelle, piment d'Espelette... Une quarantaine de poivres (noir sauvage de Tasmanie, blanc du Penja, timut du Népal) mais aussi aromates, fruits secs, chocolats belges bien évidemment épicés (aux baies roses de Bahia ou à la cardamome par exemple)...

Venez découvrir toutes ces saveurs lointaines qui feront de vos plats des mets uniques et surprenants. Christophe se fournit auprès de maisons anciennes et travaille en étroite collaboration avec un tritrateur pour créer de savants mélanges...

Apprenez, découvrez, dégustez !

LA CALE AUX EPICES

rue des huit Patriotes, 22500 Paimpol, 06 34 31 03 99

